

Premier Mai, Journée d'unité et de lutte de la classe ouvrière internationale BÂTISSONS LE NOUVEAU!

– Centre ouvrier du Parti communiste du Canada (marxiste-léniniste) –

En ce Premier Mai, le Parti communiste du Canada (marxiste-léniniste) transmet ses salutations révolutionnaires à tous les contingents combattants de la classe ouvrière du Canada, du Québec et du monde entier. Aujourd'hui, les exemples abondent où les forces impérialistes s'alignent contre la classe ouvrière, mais aussi de résistance vigoureuse où des collectifs de travailleurs bâtissent leur unité et prennent l'initiative pour défendre leurs droits et les droits de tous. Les gouvernements à tous les niveaux changent les lois pour permettre des stratagèmes pour payer les riches, dé-

manteler les arrangements étatiques qui protégeaient les travailleurs et subordonner toutes les ressources de la société aux stratagèmes pour payer les riches. Cette offensive antisociale est combattue avec courage par la mobilisation de l'unité et de la force numérique de la classe ouvrière, pour défendre la dignité individuelle et collective des travailleurs, pour défendre les droits de tous et ouvrir la voie au progrès de la société.

Les mesures de l'État pour priver la classe ouvrière de son droit de résoudre les problèmes de l'économie et de la société exposent une élite dominante devenue désuète qui a perdu son droit de gouverner. La riche minorité dominante est obsédée par la défense de ses intérêts privés et de ses privilèges de classe, au point d'être indifférente aux problèmes de l'économie, de la société et du peuple. Cela veut dire que la



société est mûre pour un changement fondamental et que la classe ouvrière est la seule force sociale capable de mener la charge pour démocratiser les processus politiques et mettre fin à la division entre gouvernants et gouvernés, pour que les travailleurs puissent établir un système par lequel ce sont eux qui décident de la direction de l'économie et des questions qui ont à voir avec la guerre et la paix.

Pour assumer son rôle central, la classe ouvrière doit devenir le facteur humain dirigeant dans les affaires économiques et politiques et dans les affaires de la société et de l'État sur

tout ce qui concerne le peuple et l'environnement naturel et social. La classe ouvrière a prouvé sa compétence à manier les forces productives modernes et à devenir le facteur humain essentiel dans l'économie. Elle doit maintenant utiliser cette compétence pour diriger l'économie et la société en donnant naissance à de nouvelles formes de gouvernance, une politique nouvelle, de nouveaux rapports et un nouveau but pour la société qui répondent au caractère socialisé et aux formes modernes de la production et de la vie aujourd'hui.

Le Premier Mai, que la classe ouvrière exprime sa compétence et sa confiance en elle-même en tant que facteur humain essentiel et s'engage à multiplier les efforts pour s'unir, s'organiser et mener des actions avec analyse pour démocratiser le processus politique et ainsi inaugurer le Nouveau !



**LISEZ ET ABONNEZ-VOUS
À FORUM OUVRIER
www.pccml.ca**

**Pour contacter le Centre ouvrier du PCC(M-L)
(514) 522-1373 • centreouvrier@cpcml.ca • www.pccml.ca**